

## 200. Quand Claude-André déstocke...



Claude-André Depallens dans une émission de Val TV de 2015. A revoir pour mieux comprendre la personnalité et les motivations de notre peintre combier et nyonnais.

Claude-André peint depuis presque la nuit des temps. Passionné, exalté, rapide, il a accumulé un stock considérable d'acryliques. Mais qu'en faire, maintenant que le temps a passé et que vendre des œuvres d'art à un prix correct pourtant est très difficile. Alors, il prend son courage à deux mains et il déstocke. Et cela à des prix imbattables, 45.- l'œuvre, plus le cadre qui vaut plus que l'œuvre elle-même. On peut ainsi trouver des peintures prêtes à poser contre le mur de son salon à 150.- et même moins. Une occasion donc unique de se procurer un Depallens à bon compte.

Le déstockage durera tout le mois de septembre 2024 au 21 route de Mouthe. Une manifestation sympathique qu'il ne faut absolument pas manquer.

Le Patrimoine s'est rendu à la première heure pour acquérir une « toile-fenêtre » - il s'agit en fait de pavatex – de toute beauté, l'une de celle qui figura longtemps dans son salon où, contre le mur à bise, elle présentait une barque et le lac Brenet. La barque, en rouge, éclate de mille feux. Ce qui, il faut le poser ici, rend le Patrimoine heureux.

Cette manifestation culturelle d'un mois, mérite vraiment le détour et surtout constitue un événement culturel tout à fait remarquable.



L'une des plus belles œuvres de CAD à pris la tangente !



La liquette combière dans toute sa splendeur.